

互選議員選挙によりに当選された方々のご挨拶

東京都職員共済組合組合会互選議員選挙により当選された方々を、皆様にご紹介いたします。

鎌滝 裕輝	当選3回 所属：東京都庁職員労働組合書記長
	<p>互選議員に再選していただきました。どうぞよろしくお願いいたします。</p> <p>共済組合は、都に働く職員やその家族の健康を維持する上で重要な役割を果たしています。職場の共済組合員を代表する立場で、皆さまが安心して年金制度や医療保険制度、福祉事業などを活用できるように充実させてまいります。また共済事業についても、末永く継続し、発展していけるように尽くしてまいります。</p>
西村 剛	当選1回 所属：東京都労働組合連合会副執行委員長
	<p>この度、初めて互選議員に選出されました。よろしくお願いいたします。</p> <p>共済組合の事業は、組合員とその家族の生活の安定と福祉の向上を目的とする大変重要な制度です。定年年齢の引上げや高齢化社会が進む中、果たすべき役割はこれまで以上に大きくなります。</p> <p>限りある財源を有効に活用し、共済制度の充実に向けて尽力いたします。</p>
樋口 竜	当選1回 所属：東京都庁職員労働組合福祉保健局支部支部長
	<p>この度、初めて互選議員に選出されました。よろしくお願いいたします。</p> <p>私たち支部には常勤、また多くの非常勤（会計年度任用職員）職員が共に働いています。共済組合は年金・保険・福利厚生事業など、組合員とその家族を支える大切な事業です。皆さんが安心して働き、生活し続けられる制度となるよう尽力したいと思えます。</p>
岩間 弘	当選1回 所属：特別区職員労働組合連合会副執行委員長
	<p>この度、初めて互選議員に選任されました。よろしくお願いいたします。</p> <p>共済組合が行う年金・健康保険・福祉事業は、私たち組合員とその家族の健康や生活に極めて大きな役割を果たす事業です。組合員の皆さんとその家族が安心して生活できるよう、共済組合事業の維持・改善に向け、精一杯奮闘していきたい決意です。</p>
籠谷 勝治	当選1回 所属：特別区職員労働組合連合会書記長
	<p>今回、初めて互選議員に選出されました。よろしくお願いいたします。</p> <p>共済組合事業は、健康保険や年金や給付などの事業を行っている、非常に重要なものです。また、10月から会計年度任用職員など、新たに加入をした方を含め、組合員のニーズが多様となっている中、みなさんが求める制度となるよう頑張っていきたいと思えます。</p>

矢内 幸夫	当選1回 所属：練馬区職員労働組合執行委員長
	<p>この度、初めて互選議員になりました。どうぞよろしくお願いいたします。</p> <p>共済組合の事業は、健康保険や年金など、私たちが生活するうえで重要な事業を進めています。多様化する現在の社会では、難しい課題も出てくると思いますが、組合員目線でその課題に取り組んでいきたいと思ひます。また、練馬としては、厚生年金への移行の時は、「年金学習会」の開催でとてもお世話になりました。</p>
安田 直美	当選2回 所属：世田谷区職員労働組合特別執行委員
	<p>この度、互選議員に再任いたしました。宜しくお願ひいたします。共済組合は、福祉事業を始め、私たち組合員、家族にとって重要な役割を果たしています。限られた財源の中、組合員のニーズに見合う制度の充実を目指し、奮闘したいと思ひます。</p>
見城 史浩	当選2回 所属：東京交通労働組合書記長
	<p>引き続き互選議員に選出されました。どうぞよろしくお願いいたします。</p> <p>都共済事業は、いずれも組合員と家族の皆さんの生活にとっても関係が深い事業ばかりです。</p> <p>コロナ禍における社会情勢や働き方、生活習慣の変化などによるストレスも増加し、引き続き福祉保健事業も大変重要です。さらに少子化や高齢化の加速による社会において、社会保障基盤を安定させる必要があります。</p> <p>微力ながら組合員の皆さんが安心できる制度の確立に向けて奮闘してまいります。</p>
諸隈 信行	当選5回 所属：全水道東京水道労働組合書記長
	<p>引き続き、互選議員に選出していただきました。よろしくお願ひいたします。</p> <p>新型コロナウイルスのパンデミックは、公衆衛生や医療等、暮らしを支える体制の脆弱さを露呈しました。ウクライナ危機をきっかけに、「防衛費倍増」等が政権から打ち出され、増税と社会保障制度等の改悪が懸念されます。</p> <p>誰もが安心して働き、暮らしていくためには、共済組合事業の充実が欠かせません。その実現に向けて奮闘してまいります。</p>
齋藤 佳彦	当選2回 所属：東京消防庁人事部厚生課厚生係長
	<p>この度、互選議員に再選となりました。引き続き、よろしくお願ひいたします。</p> <p>職員共済組合は、様々な給付事業や福祉事業など、組合員とご家族が生活を送る上で大切な事業を実施しており、共済組合が果たすべき役割は今後ますます大きくなっていると感じております。限りある財源が組合員の皆様に有効に活用され、組合員のニーズが共済組合の施策・事業に反映されますよう精一杯頑張っております。</p>